

DERECHO

"Chile y el Derecho del Mar". Francisco Orrego Vicuña. Editorial Andrés Bello, Santiago.

—Es éste, a no dudar, uno de los buenos estudios jurídicos aparecido durante lo que va corrido de este año. Anteriormente habíamos emitido un juicio al respecto haciendo ver sus excelencias y, es por esto, que ahora nos limitamos a resuchar su contenido.

La edición de esta obra recoge el amplio tema del derecho del mar contemporáneo de acuerdo con la legislación y práctica de Chile. Se recopilan en forma sistemática las leyes y reglamentos nacionales así como los principales tratados y acuerdos internacionales suscritos. Se incluye la jurisprudencia de los tribunales chilenos y la práctica diplomática y administrativa desarrollada por los organismos gubernamentales, así como la práctica parlamentaria pertinente.

Particular importancia se asigna al problema de la jurisdicción del Estado ribereño sobre el mar territorial y demás espacios marítimos. La doctrina de las 200 millas de jurisdicción aparece enunciada dentro del contexto exacto establecido por la legislación y práctica de Chile y por los convenios internacionales del Pacífico Sur vigentes entre Chile, Ecuador y Perú. Plataforma continental, fondos marinos, pesca, navegación y varios otros aspectos relevantes del derecho del mar, presentando en cada caso textos que reflejan la posición de Chile ante los principales organismos y reuniones internacionales se incluyen también en esta obra. Completa este importante contenido, documentos recientes de la práctica latinoamericana, como las Declaraciones de Montevideo y Lima y otros instrumentos internacionales.

hlo 000t

CORRIENTES, GREG.

14

2

42

9

2

Derecho. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1972

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Derecho. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)